

Jaime Jiménez Sánchez-Mora  
Redactor de Economist & Jurist.



## ¿Hasta qué punto es seguro invertir en bitcoin?

- La falta de regulación y su falta de claridad hace que muchos asesores no lo recomienden.
- Además avisan que la falta de garantías legales no ayuda a invertir, junto al elevado riesgo que supone.

No cabe duda que el bitcoin se ha convertido en una revolución dentro del sector de la economía, pero ¿hasta qué punto podemos fiarnos del crecimiento exponencial que están viviendo las monedas virtuales?

El hecho de publicitar un activo financiero hasta tal punto que todo el mundo lo conozca **genera una burbuja**, como pasó con las tecnológicas o con la vivienda en Estados Unidos a comienzos del siglo XXI, todo ello bajo la garantía de obtener un alta rentabilidad.

Es relevante el hecho de que grandes compañías como [Tesla](#), JP Morgan o BNY Mellon se hayan subido al carro del bitcoin, generando así que el crecimiento de la criptomoneda siga disparándose. Incluso Mastercard y Paypal ha declarado que incorporarán el bitcoin dentro de sus medios de pago, **validando así este método** como ya hicieran al

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |